
48° RIUNIONE DEL CONSIGLIO DELL’ORDINE DEGLI INGEGNERI DI MACERATA
Quadriennio 2013/2017

Il giorno 19/09/2016 presso la sede Istituzionale di via Famiglia Palmieri n.26 a Macerata, si è

riunito il Consiglio dell’Ordine per discutere dei seguenti argomenti dell’ordine del giorno:

1. Lettura e approvazione verbale di Consiglio del 27/07/2016;
2. Nuova sede dell’Ordine: aggiornamento ed incombenze condominiali;
3. Sisma 24/08 u.s. iniziative intraprese e programmazione attività;
4. Protocollo di intesa con UNICAM proposto dalla Commissione Informatica – illustrazione

del collega Massimo Trojani;
5. Nuove iscrizioni, dimissioni, trasferimenti, visto parcelle, varie ed eventuali.

La seduta inizia alle ore 15.30

Consiglieri presenti: F. M. Eugeni - - A. Carbonari - M. Brodolini - G. Governatori - A. Mecozzi -
C. Paolucci - R. Mattioni

Consiglieri assenti: - D. Luciani - A. Spada - F. Passamonti P. Polidori (ing. junior).

1. LETTURA ED APPROVAZIONE VERBALE DEL CONSIGLIO DEL 27/07/2016

Il Presidente da lettura del verbale della 47° riunione del Consiglio dell’Ordine in data
27/07/2016 che viene approvato all’unanimità senza rilievo alcuno.

2. NUOVA SEDE DELL’ORDINE: AGGIORNAMENTI ED INCOMBENZE CONDOMINIALI

Viene esposto dal Presidente il problema sollevato dai condomini dell’edificio ove è collocata la
nostra nuova sede circa il rumore proveniente dai macchinari dell’impianto termico e di
trattamento aria (UTA). Il Presidente parteciperà alla prossima riunione di condominio per
approfondire la questione e concordare con il condominio le soluzioni alternative al fine di
eliminare l’inconveniente manifestato.

Si approva il preventivo di spesa n.608/2016 formulato dalla ditta “Paoloni Infissi” di San
Severino Marche in data 16/09/16, per la fornitura e posa in opera di serratura di sicurezza da
installare su porta esistente per un costo di € 280,00 + IVA.
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3. SISMA 24/08 U.S. INIZIATIVE INTRAPRESE E PROGRAMMAZIONE ATTIVITÀ

Il Presidente informa il Consiglio sulle iniziative intraprese dal CNI, in particolare dell’istituzione
di un apposito Gruppo di Lavoro del CNI, già operativo fin dai primi giorni del mese settembre
(1° riunione il 09/09/16), costituito da tutti i Presidenti degli Ordini delle Provincie interessate
dall’evento sismico del 24 agosto e dai Presidenti delle Federazioni e/o Consulte costituite.
Gruppo di Lavoro a supporto della struttura commissariale per proposte ed osservazioni sul
decreto che disciplinerà le modalità della ricostruzione post sisma. 

4. PROTOCOLLO DI INTESA CON UNICAM PROPOSTO DALLA COMMISSIONE
INFORMATICA – ILLUSTRAZIONE DEL COLLEGA MASSIMO TROJANI

Il Consiglio formula delle domande al collega Massimo Trojani, presidente della
commissione informatica, convocato in audizione per chiarire ulteriormente gli aspetti del
protocollo di intesa presentato nella scorsa riunione di Consiglio.

In particolare, viene chiesto se il Rettore era stato informato di questa proposta di
collaborazione. Inoltre, il Presidente fa presente che per il nostro Ordine tale protocollo di intesa
deve essere di carattere generale e che andranno stabilite, volta per volta, le tematiche e le
relative condizioni di collaborazione.

Il collega ing. Trojani mette al corrente i consiglieri che il Rettore è stato informato ed è
perfettamente a conoscenza della proposta che approva pienamente; nonché, sull’orientamento
dell’iniziativa ed attende la stesura definitiva del protocollo di intesa.

Il Consiglio, acquisite tutte le informazioni e i chiarimenti necessari, stabilisce di aderire al
protocollo d’intesa con UNICAM, alle condizioni di cui al 2° capoverso del presente punto.

5. NUOVE ISCRIZIONI, VISTO PARCELLE, VARIE ED EVENTUALI.

5.1 Iscrizioni

Giusta documentazione agli atti si iscrive all’Albo professionale a far data dal 19 settembre
2016:
Sezione “A”

A  1766 Dott. Ing. GENNARO VALENTINA
A  1767 Dott. Ing. ALIMENTO ESTER
A  1768 Dott. Ing. STIZZA ALEX
A  1769 Dott. Ing. GIANFELICI FRANCESCO

Sezione “B”

========
5.2 Dimissioni

======

5.3 Trasferimenti

======

5.4  Parcelle
======
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5.5 Varie

Il Consiglio ha dato parere favorevole di massima a quanto proposto dal Consigliere
Brodolini, per un seminario informativo (con crediti formativi gratuiti - senza versamento da
parte degli iscritti) in Macerata col Presidente di Inarcassa Arch. Santoro, sul tema “La libera
professione: il ruolo di Inarcassa", in collaborazione (spese al 50%-50%) con l'Ordine degli
Architetti di Macerata.
Presumibilmente l'incontro potrebbe svolgersi in Novembre, compatibilmente con gli impegni
dell'Arch. Santoro. Se disponibile nella stessa data potrebbe partecipare il Presidente Della
Fondazione Inarcassa.
Per la sala al momento si interessano gli architetti - arch. Claudio Canullo, sala di almeno 400
posti, ad esempio il Multiplex se disponibile.
L'incontro dovrebbe essere gratuiti per gli iscritti.

Esauriti gli argomenti la seduta viene tolta alle ore 18.00.

Il Consigliere Segretario Il Presidente
Ing. Alessandra Carbonari Ing. Fabio Massimo Eugeni
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